

Endspurt in der SVE

So langsam neigt sich das Schuljahr 2024/25 dem Ende und somit naht auch der letzte Abschnitt für die SVE-Kinder am SFZ Schöllnach -Osterhofen. Aber bevor die 6-wöchigen Sommerferien beginnen, war noch Einiges los in der Schulvorbereitenden Einrichtung.

So konnte die SVE-Gruppe an zwei Tagen hintereinander nach Deggendorf mitfahren und verbrachte dort, dem Wetter entsprechend, einen Tag im Stadtpark und den anderen im Bambino Indoorspielplatz.



Am 02. Juli wanderten die 11 Kinder mit ihren Betreuerinnen nach den Pfingstferien in den Unteren Poppenberg zur Imkerei Bertl und verbrachten dort einen sehr spannenden und informativen Vormittag. Burgi Bertl und Dominik Schilder gaben einen interessanten Einblick in die Welt der Bienen. Durch den einfühlsamen Umgang mit den kleinen Tieren konnten die Kinder sogar die Bienen streicheln und eine Bienenkönigin mit einem blauen Punkt markieren. Frau Bertl verköstigte uns anschließend wieder mit köstlichen Honigbrotchen und so konnte die SVE-Gruppe gestärkt den Heimweg antreten. Zum Abschluss bekam noch jedes Kind ein kleines Honigglas für zu Hause und eins für die SVE. Vielen herzlichen Dank für den tollen Vormittag bei der Imkerei Bertl!



Die Raiffeisen Winzer lud unsere SVE-Kinder am 10. Juli zu einem Kasperltheater ein. Zusammen mit dem Kindergarten Winzer hörten die Kinder die Geschichte vom Kasperl, der mit seinen Freunden und natürlich unter lautstarker Anfeuerung der Zuschauer die Blumen im Zauberwald wieder zurückbrachte.

Vielen Dank an die Raiffeisen Winzer, die diesen tollen Ausflug jedes Jahr kostenlos anbietet!



Am 17. Juli dann konnte die SVE noch kurzfristig einen Besuchstermin bei der Schöllnacher Feuerwehr ergattern. Der 1. Kommandant Tobias Fasching und 3. Kommandant Martin Sagerer teilten die SVE-Kinder in zwei Gruppen und zeigten ihr schönes neues Feuerwehrhaus, sowie alle Fahrzeuge sehr geduldig. Nach der Führung kam aber dann das Highlight: Martin Sagerer fuhr zusammen mit den SVE-Kindern in kleinen Grüppchen mit der Drehleiter bis ganz nach oben und zum krönenden Abschluss wurden alle Besucher von Tobias Fasching mit dem Feuerwehrauto zurück zum Förderzentrum gefahren.

Herzlichen Dank für den spannenden Einblick in die wichtige Arbeit der Schöllnacher Feuerwehr!



Am 30. Juli dürfen sich die Schulanfänger der SVE noch auf einen tollen Ausflug zu den PILU-Alpakas der Familie Geier freuen.

Und dann wünschen wir allen SVE-Kindern und deren Familien „Schöne Ferien!“

Text & Foto: Regina Wandinger